

¿Otra vez la fusión?

Para los trabajadores del Bancomext, cada que se avecina un cambio de gobierno se vuelve motivo de intranquilidad. Esta vez no es la excepción.

Recientemente algunas columnas periodísticas han referido que integrantes del próximo gobierno, responsables de diseñar la política económica, analizan la conveniencia de fusionar a Nacional Financiera con Bancomext.

Hasta ahora ningún vocero de *Morena* ha confirmado o desmentido los señalamientos publicados. Desde que se ratificó el triunfo de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), no hay día que no se den adelantos a los medios de información de lo que será su gobierno, por eso inquieta y extraña a nuestra comunidad, que en todas estas semanas no se haya presentado ninguna referencia sobre el futuro del Bancomext. De allí la preocupación, aunque hasta ahora solamente se trate de trascendidos.

Lo que si es oficial, es el Proyecto de Nación 2018-2024 dado a conocer por AMLO el pasado mes de noviembre. En él se incluye un apartado referente a la Banca de Desarrollo donde se presenta un diagnóstico, problemática y propuesta para estas instituciones.

En dicho proyecto no se establece ningún planteamiento que haga suponer que existe el propósito de fusión, por el contrario, se propone mantener a la banca de desarrollo en los sectores que atiende, fomentar políticas sectoriales y estimular la creación de bancos de desarrollo. Asimismo, el propio López Obrador ha repetido en varias ocasiones que en su gobierno se respetará el empleo y los derechos laborales de todos los trabajadores sindicalizados.

No obstante esas afirmaciones, el Sinudet conjuntamente con los sindicatos de Nacional Financiera y Banobras de manera preventiva, estamos concluyendo un estudio en defensa de nuestras instituciones, el cual recoge los principales señalamientos expuestos en los distintos foros que hemos realizado para fortalecer a la Banca de Desarrollo (eventos en los que han participado destacados especialistas en la materia cuyas exposiciones sirvieron de base a los legisladores para detener la iniciativa calderonista de la fusión hace una década). El ensayo establece con argumentos sólidos, la conveniencia de una banca de fomento sectorizada por encima de una concentrada. En breve lo estaremos entregando al equipo de transición responsable de este tema.

La Fenabad ante esta situación y otras de carácter sindical o colectivo que nos son comunes, se encuentra fortaleciendo los contactos con los especialistas, asesores y organizaciones que han sido fundamentales en la defensa de nuestras instituciones.

Continuaremos atentos a cualquier información o situación que se dé a conocer sobre el futuro de la Banca de Desarrollo.

Atentamente,
Comité Ejecutivo Nacional



AMLO anuncia fusionar Nacional Financiera con Bancomext

Como balde de agua helada

El día de ayer el presidente electo Andrés Manuel López Obrador anunció la fusión entre Nacional Financiera y Bancomext, que algunas semanas atrás varios columnistas habían adelantado.

En una reunión realizada con empresarios de Nuevo León, sostuvo que *"...estamos pensando que Nacional Financiera y el Bancomext pudieran unirse en uno solo para dar un mejor servicio"*. La afirmación cayó como cubetazo de agua helada sobre la comunidad del Bancomext.

Sorprende profundamente, cómo un gobierno que se supone defensor de las causas públicas y sociales haga susyas iniciativas neoliberales, que cuando fue partido opositor combatió frontalmente.

Sorprende también, cómo la declaración de fusión para la banca de desarrollo anunciada contradice lo señalado en el plan de gobierno 2018-2024 dado a conocer por el propio AMLO en noviembre del año pasado, el cual planea mantener la banca de desarrollo en los sectores que atiende, impulsar políticas sectoriales y estimular la creación de bancos de desarrollo.

Durante los gobiernos panistas de Vicente Fox y Felipe Calderón enfrentamos dos iniciativas similares, de las cuales gracias a las acciones y decidido apoyo de legisladores de oposición (muchos de ellos hoy militantes de MORENA), salimos bien librados y hasta fortalecidos.

Los sindicatos integrantes de la banca de desarrollo hemos organizado cerca de una decena de foros de reflexión y análisis sobre la razón de ser y futuro de nuestras instituciones, en todos ellos ha quedado de manifiesto por destacados expertos en el tema, la conveniencia para el desarrollo del país, de una banca especializada y sectorizada por encima de una multifuncional o concentrada. El país requiere de más banca no de menos.

No obstante que el proyecto de fusión para poder concretarse requerirá de varios meses y superar algunos obstáculos legislativos, legales y laborales, el Sinudet se declara en estado de emergencia y pone en marcha una estrategia inmediata de defensa del Bancomext en varios frentes.

Te pedimos mantenerte alerta a los comunicados que emita nuestra agrupación gremial y participar en todas las acciones que se realicen. En estos tiempos de apremio la unidad es el activo más valioso. Ya lo hemos demostrado en otras ocasiones, estamos en un momento definitivo, lo demostraremos una vez más. Esto no se acaba hasta que se acaba.

**Atentamente,
Comité Ejecutivo Nacional**

